

# こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2023

Vol.3

令和5(2023)年 5月 16日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

## はんかつどう かおあ たてわり班活動 顔合わせ 5/11

さくねんど ほんかくてき さいか はんかつどう こんねんど  
昨年度より本格的に再開した「たてわり班活動」が、今年度も  
ねんせい ねんせい にんせん  
スタートしました。1年生から6年生までのたてわりで10人前  
ごはん ねんかんかつどう にち はん  
後の班をつくり、1年間活動します。11日には、班のメンバー  
かおあ ねんせい じゅんばん うんどうじょう で あつ  
の顔合わせのために、6年生から順番に運動場に出て集まりま  
せんいいん ひとり じこ しょうかい すこ は  
した。全員がそろうと一人ずつ自己紹介をしていきました。少し恥ずかしそうに  
じぶん なまえ す はな ていがくねん ねんせい てだす  
しながら、自分の名前や好きなものなどを話していく、低学年には6年生が手助け  
する姿も見られました。話し終わると、班の輪の中から自然に拍手が起こってい  
すがた み はな お はん わ なか しせん はくしゅ お  
たのが、とてもすてきでしたよ。



はん じどうしゅうかい せいいく おこな  
たてわり班では児童集会でゲームをしたり、「成育フェスティバル」を行った  
よてい きのう じどうしゅうかい でんごん たの  
りする予定です。昨日の児童集会では、さっそく「伝言ゲーム」を楽しみました。  
ねんせい たいへん ねんかん ねが  
リーダーの6年生のみなさん、大変ですが1年間よろしくお願ひしますね。

## 運動会の練習始まる

なつやす こうしゃ たか こうじ はじ こんねんど うんどうかい がつ おこな  
夏休みから校舎の建て替え工事が始まるため、今年度は運動会を5月に行います。  
せんしゅう ほんかくてき れんしゅう はじ すいとう など じゅんび  
先週から本格的に練習が始まりました。水筒・タオル等の準備ありがとうございます  
ござります。子どもたちはやる気満々でダンスなどの団体  
えんぎ ふりつけ おぼ だんたい  
演技は、もう振り付けを覚えてしまっている子もいてびっくり  
ことし ひさ じどうせんいん うんどうじょう あつ ほ  
です。今年は久しぶりに児童全員が運動場に集まります。保  
こしゃ みなさま さんかん つごう めい  
護者の皆様の参観は、スペースの都合で2名までとしています。  
ほんじつはいふ かくにん  
くわしくは本日配布のプリントでご確認ください。



これ、ちょっと  
気になってます



## はる こうつうあんぜんうんどう 春の交通安全運動

がつ にち はつか はる ぜんこくこうつうあんぜんうんどう  
5月11日~20日は「春の全国交通安全運動」  
せいいくじいき みまち かつどう じょうとうけいさつ かた  
です。成育地域でも、いつもの見守り活動だけでなく、城東警察の方や  
く やくしょ かた とうげこう とき ちゅうしん みまち きょうか  
役所の方が登下校の時を中心見守りを強化してくださっています。  
ひとり どうげこう な ねんせい  
一人での登下校にまだ慣れていない1年生だけでなく、それ以外の学年  
そと で こうつうあんぜん き  
のみなさんも、外に出かけるときの交通安全に気をつけましょう。

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

